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6 Piéces
188 m?
Réf. 7398849
2990 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Située au Cap d'Antibes, cette villa magnifique se trouve a seulement
50 metres de la mer, offrant une vue panoramique dans un cadre d'un
calme absolu.Avec une superficie totale de 188 m2 répartie sur deux
niveaux, cette propriété est un véritable bijou.Au premier niveau, vous
trouverez un salon avec une cheminée, une cuisine entierement
équipée ainsi qu'une véranda, créant un espace de vie chaleureux et
convivial.La villa dispose également de trois chambres et trois salle de
bainsLa grande terrasse d'angle, dotée d'un barbecue, est un endroit

idéal pour se détendre et profiter d'une vue ...

Amazing villa in Cap d'Antibes just 50 meters from the sea , the best location, with
panoramic view.Very calm.The house has a big living room with high ceilings and a
cozy fireplace.It flows nicely into the kitchen and veranda.All of these rooms open
up to a large comer terrace that gives you a panoramic view of the sealt's a
peaceful and comfortable place to be.Inside the house, you'll find three bedrooms
and three bathrooms. The main bedroom even has a lovely view of the
sea.Downstairs, there's a spacious swimming pool and jacuzzi. Plus, there's a
separate guest studio with its own ...
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